

EN 2023 FUERON MÁS DE 500 ATAQUES

Crimen organizado invade elecciones

REDACCIÓN
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.-La consultora Laboratorio Electoral en la presentación de su segundo informe de integridad del proceso electoral 2023-2024, advirtió que se avecina un periodo de campañas y focos rojos de violencia por el dominio del crimen organizado en diversas zonas del país.

El director de Laboratorio Electoral, Arturo Espinosa,

destacó que en el periodo de precampañas de varias fuerzas políticas se trató de una simulación en los procesos internos, pues los representantes de las coaliciones se definieron tiempo atrás.

Los resultados de Laboratorio Electoral fueron presentados en conjunto con la organización "Más Ciudadanía", representada por Mariana Mota, quien advirtió que en el 2023 se registraron más de 500 actos de violencia cometidos contra aspirantes a algún cargo



· Muertes por presencia del crimen

AYUDA



· Señalan que tanto el TEPJF y el INE viven crisis que derivan en la carencia de su legitimidad

de elección popular.

"Se registraron 574 eventos violentos, en su mayoría a nivel municipal, esos datos confirman que la violencia es una de las mayores amenazas de la integridad electoral, su alcance es cada día más alarmante. No solo porque no hay iniciativas que nos puedan sugerir que este fenómeno se va a contener, sino porque todos los días asistimos a un agravio", dijo.